
Gemeinde Mainhausen, Montag, 17. Juni 2013

Sonderausstellung im Heimatmuseum Karlstein

Zum 270. Jahrestag der Schlacht bei Dettingen

Am 27. Juni 2013 jährt sich zum 270. Mal der Tag der Schlacht bei Dettingen. Diese Schlacht zwischen der Pragmatischen Armee unter dem Oberbefehl des englischen Königs Georg II. und der französischen Armee unter Marschall Noailles bedeutete nicht nur für viele Soldaten Tod oder schwere Verwundung, sondern auch großes Leid für die Einwohner der Gemeinden Karlstein und Mainflingen.

Die Sonderausstellung im Heimatmuseum Karlstein will die Hintergründe des österreichischen Erbfolgekrieges aufzeigen und speziell darauf eingehen, mit welchen publizistischen Mitteln die europäische Öffentlichkeit von dieser Schlacht und den Zusammenhängen erfuhr.

Die Eröffnung der Sonderausstellung erfolgt am Samstag, den 22. Juni 2013, 15.00 Uhr. Die herzliche Einladung der Gemeinde Karlstein wird Bürgermeisterin Ruth Disser sehr gern annehmen und freut sich auf einen interessanten Abriss zur heimatlichen Geschichte.

Die weiteren Öffnungszeiten der Sonderausstellung sind:

Sonntag, 23. Juni 2013, 14 Uhr bis 17 Uhr

Sonntag, 30. Juni 2013, 14 Uhr bis 17 Uhr.